



Nachhaltiger Breitbandausbau zur Sicherung der Zukunftsfähigkeit unseres Landes, insbesondere des ländlichen Raums

Wir fordern die Landesregierung von Rheinland-Pfalz auf, diesen Ausverkauf unseres Landes und insbesondere des ländlichen Raumes schnellstmöglich zu stoppen. Die Kommunen müssen in die Lage versetzt werden, souverän und kurzfristig den ansässigen Unternehmen die zum wirtschaftlichen Erfolg lebensnotwendigen Bandbreiten zur Verfügung zu stellen und gleichzeitig ihren BürgerInnen die Teilhabe am modernen gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.

Wir fordern die Landesregierung von Rheinland-Pfalz auf, die Novelle des Telekommunikationsgesetzes in seiner vorliegenden Fassung im Bundesrat abzulehnen, selbst initiativ zu werden und alle Möglichkeiten für eine bessere Breitbandversorgung auszuschöpfen.

Wir fordern den Parteivorstand auf, im 1. Halbjahr 2012 einen Ratschlag zur Breitbandpolitik mit KommunalpolitikerInnen, Landtags- und Bundestagsfraktion, Landesregierung und Unternehmern durchzuführen.